

4 informations startup à retenir ce 14 décembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

14 décembre 2018

FAMAE lance un concours mondial sur l'eau: "Precious water!"

La fondation environnementale FAMAE lance une deuxième édition de son concours mondial d'innovation, portant cette fois sur les enjeux écologiques liés à l'eau. Il s'adresse aux entrepreneurs, startups et PME, étudiants, ONGs, chercheurs et collectivités qui oeuvrent dans ce domaine. Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 15 février 2019 et la remise des prix se fera le 18 mai 2019, lors de Vivatech 2019. Une dotation de 2 millions d'euros sera partagée aux vainqueurs qui bénéficieront également d'un accompagnement par les membres de la fondation et de son écosystème (entrepreneurs, fonds d'investissements, partenaires, etc.) pour les aider sur le développement financier, commercial, juridique et marketing de leur projet. Déposez votre projet [ICI](#).

Open Accelerator 2018 récompense 5 startups qui conçoivent les solutions de demain

Les gagnants de l'Open Accelerator 2018 dans les domaines

thérapeutiques du système nerveux central et des pathologies respiratoires sont : le test sanguin pour le diagnostic précoce de la sclérose en plaques de Prindex qui a reçu un investissement en capital de 100 000 euros, la sphère permettant de réduire temporairement les tremblements essentiels des mains de VilLmball ainsi que les chaussures capteurs de mouvement des patients souffrant de Parkinson de Mobile GaltLab, ont chacun bénéficié d'un investissement en capital de 50 000 euros, et enfin, le stéthoscope numérique associé à une appli sur l'apprentissage automatique de LungPass, d'un investissement en capital de 30 000 euros. Diagnos, candidat camerounais d'une catégorie dédiée à la conception d'application connectant patients et spécialistes, a reçu un prix spécial de 10 000 euros. Le rendez-vous pour l'Open Accelerator 2019 est déjà annoncé pour soutenir de nouveaux projets et idées visant à améliorer la vie des personnes. Pour rester informés, c'est [ICI](#).

7 entreprises de la transition écologique seront accompagnées par Gaïa Entrepreneurs

La plateforme créée par l'ESSEC et CentraleSupélec, Gaïa Entrepreneurs, présente sa première promo d'entreprises : l'acteur de l'énergie solaire [Oniriq](#), le Crypto Impact Fund pour l'agroforesterie [Tree Token](#), l'objet connecté pour le confort et la réduction des dépenses énergétiques [Homeys](#), le sportwear responsable [Gaya Skin](#), l'agriculture urbaine [Les Cols Verts](#), le troc de produits et services [Mytroc](#), et le soutien aux agriculteurs [La Cagnotte des Champs](#). Elles bénéficieront d'un accompagnement sur mesure par Gaïa Entrepreneurs et ses partenaires, dont le cabinet de conseil Deloitte Développement Durable qui offre aux entrepreneurs l'accès à l'expertise de ses consultants tout au long du programme. Ils ont également accès, selon les besoins, à des modules du Mastère Spécialisé Centrale Essec Entrepreneurs.

Engie signe un partenariat avec Ledger

Engie a signé un contrat avec Ledger, licorne française spécialiste de la cybersécurité, afin de renforcer la sécurité autour de ses boîtiers de traçabilité d'énergie renouvelable. Ledger fournira des boîtiers sécurisés, via la blockchain, au groupe énergétique, qui seront installés sur les éoliennes, panneaux solaires et installations hydroélectriques. Les boîtiers seront mis en circulation à partir de 2019, avec un objectif de 1000 installations sur la première année, et 100 000 à horizon 2023.

Information AFP

Article écrit par Ny Ando Randrianarisoa